

Ressort: Entertainment

Christina Aguilera: Sexappeal sollte ungezwungen sein

Los Angeles, 05.09.2013, 13:25 Uhr

GDN - Laut der US-Sängerin Christina Aguilera sollte Sexappeal ungezwungen sein. "Sexappeal sollte ungezwungen sein. Das Schlimmste ist, wenn man sich zu sehr anstrengt, um sexy zu sein", so die 32-Jährige im Gespräch mit der US-Ausgabe der "Maxim".

Zugleich betonte die Sängerin, dass sie es in Sachen Kleidung unkompliziert mag. "Ich bin unkompliziert. Ich fühle mich in einem einfachen T-Shirt und Boxershorts am wohlsten." Zudem verriet Aguilera, dass sie singende Männer peinlich findet. "Wenn ein Mann plötzlich die Gitarre herausholt und mir etwas vorsingt, laufe ich sofort weg. Das ist mir total unangenehm." Die Sängerin ist nach dem Aus ihrer Ehe seit Ende des Jahres 2010 mit Matthew Rutler zusammen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-21112/christina-aguilera-sexappeal-sollte-ungezwungen-sein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619